
　どのこども議員の皆さんも思っ
ていた以上にしっかりと自分の意見

を述べ、また内容も当市のことを真剣に考えた提言を発表
し、立派でした。これが、今後の菊川市のますますの発展
に役立ってくれることを心より期待しております。若者が
政治に無関心になっているといわれる昨今、このような企
画をますます盛んにしていただきたいと念願しております。

こども議会傍聴者より　普段と環境の違う
議場での発言という

こともあり、各こども議員とも緊張感が伝
わってきたが、皆さん落ち着いた提言・答
弁が出来ていました。菊川市の住民として
菊川市を少しでも良くしたいという気持ち
が発表時のコメントに表れていました。

こども議会傍聴者より

農業の現状とこれからについて
政策討論会

　政策討論会では、「農業の現状とこれからに
ついて」をテーマに、３班の分科会に分かれ、
調査・研究・討論を行いました。その結果をま
とめ、菊川市の農業の課題や解決案について、
市議会より提言をしました。

令和６年度当初予算編成に対する提言書
予算決算特別委員会

　予算決算特別委員会では、９月定例会で行っ
た令和４年度決算審査の内容を踏まえ、令和６
年度当初予算編成の際に配慮すべきことについ
て、総合計画の５つの柱ごとにまとめた総体的
な意見や委託料・補助金の在り方、各事業の丁
寧な把握と精査を行うこと等を市議会より提言
しました。

≪皆さまの声をお聴かせください≫
 「議会のひろば」を読んだ感想や意見をお寄せください。
もれなく菊川市議会特製“きくのんクリアファイル”を
プレゼント！！
●メール　gikai@city.kikugawa.shizuoka.jp
●ＦＡＸ　（0537）35－2116
●郵送先　〒439－8650 静岡県菊川市堀之内61番地
　※議会への要望や意見なども受け付けています。
　※クリアファイルの郵送のため、住所と連絡先も記載ください。

メール送信はこちらの
ＱＲコードを読み取る
と便利です

市長へ提出 令和５年11月６日
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